

INTEGRA gana el Premio Empresa Familiar de Aragón 2023

Para seleccionar a la empresa ganadora, el jurado ha tenido en cuenta tres criterios fundamentales: trayectoria empresarial, sostenibilidad y continuidad familiar.

El galardón está convocado por la Asociación de Empresa Familiar de Aragón, el Instituto de Empresa Familiar y el Gobierno de Aragón a través del Instituto Aragonés de Fomento y es el mayor distintivo a las empresas familiares de la Comunidad.

Zaragoza, 9 de febrero de 2023.- [INTEGRA](#) ha sido distinguida con el Premio Empresa Familiar de Aragón 2023, un galardón que reconoce el valor que Integra aporta a la sociedad aragonesa, su fuerte arraigo con el territorio, el trabajo permanente por construir una empresa sostenible y, en especial, la trayectoria de su Presidente Carlos Pascual, su visión de futuro y la continuidad asegurada de la compañía a través de sus hijos: Edgar y Adrián Pascual.

El premio nació en 2019 impulsado por la Asociación de Empresa Familiar de Aragón (AEFA), el Instituto de Empresa Familiar y el Gobierno de Aragón a través del Instituto Aragonés de Fomento (IAF) con el objetivo de "poner en valor la importancia de la empresa familiar como elemento integrador, generador de riqueza, potenciador de la economía circular y transmisor de valores que propician el arraigo en Aragón, generan empleo y contribuyen a evitar la fuga de talento", como explicó el director general de la AEFA, Jorge Esteban.

La trayectoria de Integra

Fundada en Calatayud en 1986, Integra es una compañía referente en servicios tecnológicos, estratégicos y de formación, con una vocación de consultora nacional e internacional en continua expansión, pero con unas firmes raíces aragonesas que, desde Zaragoza, se impregnan en cada proyecto a sus más de 3.000 clientes. Con más de 800 empleados y un volumen de negocio actual superior a los 60 millones de euros, Integra desarrolla una potente e innovadora propuesta de valor, diseñada para lograr el crecimiento y la mejora de la competitividad de sus clientes.

Sostenibilidad y continuidad familiar

Uno de los pilares fundamentales en el crecimiento de Integra ha sido la defensa de la sostenibilidad, entendida esta como “como la satisfacción de las necesidades de las generaciones actuales sin comprometer las necesidades de las generaciones futuras, al mismo tiempo que se garantiza un equilibrio entre el crecimiento de la economía, el respeto al medioambiente y el bienestar social”, explica el CEO de la compañía, Félix Gil. En este sentido, los tres ejes que vertebran esta perspectiva sostenible en Integra son la excelencia en el buen gobierno, el cuidado de las personas y la preocupación por el medioambiente.

Con relación a la continuidad familiar, Carlos Pascual tiene como objetivo principal la transmisión de Integra a la siguiente generación, sus hijos Edgar y Adrián Pascual. Para ello, lleva trabajando más de 15 años en la profesionalización de la compañía y en el desarrollo personal y profesional, no sólo de sus hijos sino de un equipo directivo formado por profesionales externos a la familia, preparados y altamente alineados con los objetivos de empresa familiar que identifican y representan a Integra.

Premio Empresa Familiar de Aragón

El Premio Empresa Familiar de Aragón cuenta con dos categorías: Pequeña Empresa (para organizaciones de hasta 50 empleados), cuyo ganador este año ha sido Portaver, y Empresa (50 o más empleados), ganado por Integra. La edición anterior, la única celebrada hasta ahora, tuvo lugar en 2019 y los galardonados fueron AB ENERGIA en la categoría de pequeña empresa y RIBAWOOD en la de Empresa.

La ceremonia de entrega está prevista para el próximo 21 de febrero a las 17,45h y en ella participará el Vicepresidente y Consejero de Industria, Competitividad y Desarrollo Empresarial, Arturo Aliaga, y el Presidente de Carmencita, Jesús Navarro, empresa familiar centenaria líder en el sector de las especias.

En Aragón, alrededor de 165.000 personas son empleadas directamente por las 28.000 empresas familiares existentes, que suponen un 88% del tejido empresarial aragonés.

Para más información:

Sergio Rodas. Director de Comunicación y Marketing
srodas@integratecnologia.es

Teléfono: 976 46 76 76 / 689 007420
www.integratecnologia.es